



Con "Peer Gynt" de Ibsen vuelve Franklin Caicedo

A partir del seis de enero próximo se presentará en el Galpón de Los Leones el actor chileno Franklin Caicedo, actualmente radicado en Argentina, con la obra "Peer Gynt", de Enrique Ibsen.

Caicedo hará una temporada de un mes en el país para regresar posterior-

mente a Buenos Aires, donde mantiene en cartelera "El hombre Elefante", junto a la actriz trasandina Soledad Silvestre.

El actor emigró a Argentina hace doce años, luego de haber iniciado su carrera en Chile, primero en una escuela de teatro para obreros y, posteriormente, en el Teatro Experimental de la Universidad de Chile. Cuando estaba de planta en este grupo, ingresó a la Escuela de Teatro.

Entre sus actuaciones más destacadas se recuerda "Marat-Sade" en el papel de Marat, "La ópera de tres centavos" y "Esperando a Godot".

Franklin Caicedo mantuvo durante un año en cartelera en el teatro "Pláneta" de Buenos Aires la obra "El emperador Gynt", un espectáculo que él califica de unipersonal, donde no existe escenografía, ni otros actores.

"Esta es la historia de Peer Gynt, un hombre que busca su propia identidad y que él llama su imperio. En este camino hay una serie de tropiezos y caídas que reflejan la existencia de todos nosotros", señala Caicedo, respecto al personaje.



FRANKLYN CAICEDO vuelve a presentar su versión del "Peer Gynt" de Ibsen. Esta vez lo hará en el Galpón de Los Leones.

Con "Peer Gynt" de Ibsen vuelve Franklin Caicedo. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con "Peer Gynt" de Ibsen vuelve Franklin Caicedo. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)